

Stefan Güntner
Im Richthofen Circle 4a
97318 Kitzingen

Stadt Kitzingen
Herrn Oberbürgermeister Müller
Kaiserstr. 13-15
97318 Kitzingen

Kitzingen, 01.09.2019

Antrag der CSU-Fraktion zum Vermögenshaushalt 2020 - Mittelbereitstellung für die Ertüchtigung der Florian-Geyer- Halle -

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Müller,
sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen,

die CSU-Fraktion stellt folgenden Antrag und bittet um Ihre Unterstützung im Interesse der Kitzinger Bürgerinnen und Bürger:

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschließt,

- 1. zur Ertüchtigung der Florian-Geyer-Halle Mittel in Höhe von 300.000 € im Haushaltsjahr 2020 bereitzustellen.**
- 2. die Benutzungssatzung für die städtischen Sportanlagen dahingehend zu ändern, dass eine Überlassung der Florian-Geyer-Halle auch zu nichtsportlichen Zwecken möglich ist und**
- 3. die Verwaltung zu ermächtigen, die Halle örtlichen Vereinen und Institutionen für Veranstaltungen zur Verfügung zu stellen.**

Begründung:

Die CSU-Fraktion ist nach wie vor der Auffassung, dass in der Stadt Kitzingen sowohl die Räumlichkeiten als auch das Veranstaltungspotential für den Betrieb einer reinen Veranstaltungshalle vorhanden sind.

Um diesbezüglich jedoch zu einer großen Lösung zu kommen, bedarf es noch etlicher Vorarbeiten. Gespräche mit Eigentümern von in Frage kommenden Hallen sind zu führen. Betreibermodelle sind zu erarbeiten. Gegebenenfalls sind Partner für Investitionen und Betrieb einer Veranstaltungshalle zu suchen. Aufgrund dieser Vielzahl von erforderlichen Vorarbeiten

ist nicht zu erwarten, dass hier bis zur anstehenden Kommunalwahl 2020 produktive Ergebnisse erzielt werden.

Und selbst wenn morgen ein Privatinvestor bei der Stadt Kitzingen vorstellig werden und den Bau sowie den Betrieb der Halle selbst schultern würde, muss davon ausgegangen werden, dass bis zur Fertigstellung der Veranstaltungshalle mit Genehmigung und Bau/Umbau mindestens zwei Jahre ins Land ziehen.

Stand heute hat die Stadt Kitzingen unter Berücksichtigung der aktuellen Beschlusslage in dieser Zeit keine Möglichkeit, Räumlichkeiten für größere Veranstaltungen, wie zum Beispiel Schulabschlussbälle, Mitglieder-/Kundenveranstaltungen der ortsansässigen Kreditinstitute, Vereinsjubiläen, Vereinsmessen, Berufsinformationsmessen oder Ähnliches zur Verfügung zu stellen.

Dieser Zustand kann nicht im Interesse der Stadt Kitzingen und schon gar nicht im Interesse der Kitzinger Bürgerinnen und Bürger sein. Für die **Übergangszeit bis zur abschließenden Klärung der Veranstaltungshallenfrage** ist daher die Florian-Geyer-Halle mit den notwendigsten Maßnahmen zu ertüchtigen.

In Anlehnung an die Sitzungsvorlage zur Stadtratssitzung vom 16.10.2018 hält die CSU-Fraktion für die Umbaumaßnahmen der Halle einen Betrag in Höhe von maximal 300.000 € für ausreichend. Die Umbaumaßnahmen sollten sich dabei auf die notwendige Vergrößerung der Rettungs- und Fluchtwege beschränken.

Wir hoffen auf Ihre Unterstützung zum Wohle der Bürger- und Bürgerinnen unserer Stadt.

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Güntner
Bürgermeister